







### Cuatro jóvenes muertos en accidente de carretera, en Alcalá de Henares

Alcalá de Henares, 30.—En las cercanías de esta ciudad el automóvil M-136-564 chocó con un camión que se hallaba parado en la carretera. Los cuatro ocupantes del turismo resultaron muertos. Son éstos don José Luis Sastrón Herrera, de veintitrés años, estudiante de Ciencias Económicas; don José Luis Ulardi Castroviejo, de veinticinco, estudiante de Ingeniería Industrial, y las señoritas Pilar Armendáriz, de veinte años, y Margarita, cuyas demás circunstancias aún se desconocen, todos ellos de Madrid. Esta última falleció en Torrejón de Ardoz cuando era trasladada a la capital de España.

Posteriormente, dentro de este mismo suceso, hubo que lamentar otro. Cuando una de las ambulancias se dirigía a recoger los cadáveres, una motocicleta chocó con aquélla, y el conductor de la moto, cuyo nombre se

ignora, sufrió heridas de cierta consideración.—Cifra.

**Dos personas muertas en la ermita de Aranda**

Aranda de Duero, 30.—Dos personas resultaron muertas al desplomarse la parte posterior de la ermita del Santo Cristo o Transfiguración del Señor, de época antiquísima y que se halla asentada sobre lo que fue muralla de la ciudad.

El accidente se produjo como consecuencia de las persistentes lluvias de estos días.

Las víctimas son la ermitaña Justa Bravo, de setenta y ocho años, y su hija Basilia Arranz Bravo, de 38, que habitaban en la parte inferior del edificio y que en el momento de producirse el siniestro se encontraban en el lecho. El presbiterio no sufrió daños, por lo que quedó intacta la sagrada imagen.—Cifra.

## Dos orejas cortó Curro Girón en la M. de Barcelona

Barcelona, 30.—Toros de José Benítez Cubero, de Sevilla, grandes, bien presentados, bravucones los dos primeros y broncos y reparados de la vista los cuatro restantes. La tarde lluviosa, habiendo caído un aguacero durante la lidia del segundo y tercer toros, actuando los toreros descalzos. Buena entrada.

Manolo Vázquez se lució en unos pases con que saludó al primero, al que junto a las tablas lo trastea por bajo. Luego en el centro dió varios ayudados por alto que se aplaudieron, naturales y molinetes, derechos, para una estocada y descabello. (Aplausos.) A su segundo, después de unos pases de tanteo, le tomó con la derecha desde cerca, estando el bicho muy reservón. Lo mató de un pinchazo, una estocada y descabello.

Curro Girón, a su primero, le lidió entre fuerte lluvia. Fué ovacionado en capa y banderillas. Al son de la música, hizo una faena valiente y ar-

tística con pases de todas las marcas que se ovacionaron, para una estocada. (Ovación, dos orejas y dos vueltas.) Al quinto, después de varios pases con la derecha en redondo tratando de dominar al astado, que se le va, lo despachó de media. (Muchos aplausos y saludos.)

Chamaco fué ovacionado con el capote en sus dos enemigos. En su primero lo muleteó con la derecha, rematando con el de pecho. (Ovación y música.) Más derechos y naturales con el de pecho, seguidos de otros en cadena y por la espalda mirando al público y manoleínas, para dos pinchazos y estocada. (Ovación y vuelta.) En el último, porfiando, pisando terreno enemigo, derrocha valor y logra algunos pases que se jalean y otros exponiéndose a una cogida. Termina con un pinchazo y estocada. Se le despide con aplausos.

**En Toledo**

Toledo, 30.—Siete toros de don José Escobar, de Sevilla.

Angel Peralta clavó tres rejones de muerte. Pie a tierra temprina de una estocada. (Ovación y vuelta.)

Dámaso Gómez, aplaudido en un quite. Está breve con la espada. (Silencio.) En el otro, poco destacable; una estocada. (Pitos.)

Joaquín Bernadó, faena con la derecha por alto, rodillazos y desplantes. Deslucido al matar. (Oye palmas.) En el segundo, dos series de naturales que liga con el de pecho, molinetes que se ovacionan. Tres pinchazos y media. (Ovación y vuelta.)

Marcos de Celis es aplaudido con el capote. Con la muleta valiente, arriándose mucho. Media estocada. (Ovación.) En el último nada sobresaliente, un pinchazo y una entera. (Silencio.)

**NOVILLADA EN MADRID**

Madrid, 30.—Plaza Monumental. Novillos de Clemente Tassara, con poder y casta, para Manolo Blázquez, Luis Rodríguez y el portugués Armando Soares, que hizo su presentación. Lleno en la parte de sol y floja en la de sombra.

Manolo Blázquez veroniqueó muy bien a sus dos novillos y escuchó ovaciones. Con la muleta hizo a su primero faena valiente, para pinchazo y estocada. (Aplausos.)

En el cuarto se dobló bien por bajo, para estocada un poco desprendida y descabello.

Luis Rodríguez estuvo deslucido en su primero, que mató de tres pinchazos y descabello. (Pitos.)

En el otro estuvo valiente y sufrió dos fuertes revolcones. Mató de estocada y descabello al quinto intento. Pasó a la enfermería.

El portugués Armando toreó bien de capa. A su primero le hizo una reposada faena de muleta en la que hubo temple y mando en pases redondos, naturales ligados con el de pecho y adornos, que le valieron ovaciones. Con el estoque estuvo desafortunado. Pinchó tres veces en lo alto e intentó hasta nueve veces el descabello. Oyó un aviso.

En el que cerró plaza, probón y que se colaba peligrosamente, hizo faena de alifio para media perpendicular y descabello a pulso.

Luis Rodríguez fué asistido en la enfermería de puntazo corrido en cara anterior del muslo izquierdo y otro en región escrotal, de pronóstico leve.—Cifra.

### EL XIV GRUPO DE LA TERCERA DIVISION

(Viene de la página 5)

el segundo gol visitante, a remate del delantero centro.

Faltando cinco minutos para el descanso, el mismo delantero centro se apuntaba el tercer gol.

En el segundo tiempo dominó el Agromán, pero sin peligrosidad. A los 25 minutos un centro de Vázquez dió en el brazo de un defensa contrario, señalándose penalty, que Manzanares trajo en el segundo gol del Agromán.

**GETAFE, 1; TOLEDO, 0**

Getafe, 30.—El Getafe venció al Toledo por un gol a cero.

Los primeros diez minutos de juego son de claro dominio del Getafe, pero su delantera no tiene suerte para introducir la pelota en la red contraria.

Después contraataca el Toledo que pasa a dominar durante otro período de tiempo igual al de los locales, a partir de lo cual sus jugadores se cierran en la defensa de su marco, lo que permite al Getafe abrir su juego y dominar insistentemente.

A los 30 minutos Pirulo cede un balón a Castilla y éste, sobre la marcha, empalma un buen chut, consiguiendo así el único tanto de la tarde.

En la segunda parte el Toledo reacciona y el dominio pasa a ser alterno.

**CARABANCHEL, 2; MORALO, 0**

Madrid, 30.—Con el resultado de dos goles a cero a favor de los locales terminó el partido entre el Carabanchel y el Moralo.

El primer tiempo comienza con buen juego del Carabanchel.

A los 20 minutos se sanciona al Moralo con golpe franco que, sacado por Vidal, permite a Martín cabecear a la red, valiendo el primero para los de casa.

En una internada local, Prieto, interior izquierda, hace una entrada incorrecta a un contrario y el árbitro lo expulsa del terreno cuando van veintidós minutos.

A los 25 minutos, el árbitro castiga con otra falta a los visitantes, esta vez con tiro directo que, sacado con mucho efecto por el volante Chufi, se convierte en el segundo tanto.

El juego, en general, fué bueno por ambos equipos, empleándose siempre al ataque.

Arbitró el señor Arteaga, que estuvo parcial a favor de los de casa.

(Resumen de MENCHETA)

**Derrota de la Gimnástica Segoviana, por 4-1 frente al Manufacturas Metálicas**

(Viene de la página 5)

Muñuel, Heras, Ramírez, Gallardo, Rodríguez, Sáez.

G. Segoviana: Bellette; Mariano, Domingo, Quirante; Tuto, Soto; Gallago, Tatín, Rubio, Reclusa, Miralles.

**Los goles**

0-1 A los nueve minutos, hay un fallo de Mariano que Gallardo aprovecha para inaugurar el marcador.

1-1 El empate no llega hasta el minuto 36, cuando inicia un buen avance Reclusa y cede la pelota a Rubio para que marque.

1-2 Vuelve a marcar Gallardo a los 22 minutos de la segunda parte, al recoger un balón que se escapó al meta local.

1-3 Desconcierto en la defensa local—35 minutos— un balón que bombea Sáez hasta el fondo de la red.

1-4 En pleno desconcierto segoviano, a los 40 minutos, el mismo Sáez hace el cuarto gol.

PABLO MARTÍN CANTALETJO



## modelos 1958

### "N"

- Faro-mañillar aerodinámico con mayor amplitud focal y cables de mando interiores.
  - Chasis y escudo modificados.
  - Nuevo tipo de amortiguadores hidráulicos de doble efecto y gran eficacia.
  - Color beige.
- PRECIO f. f.: 17.500 pts.

### "S"

- Faro-mañillar aerodinámico con mayor amplitud focal y cables de mando interiores.
  - Chasis modificado.
  - Nuevo tipo de amortiguadores hidráulicos de doble efecto y gran eficacia.
  - Color azul metalizado.
- PRECIO f. f.: 19.600 pts.  
(Incluido cuenta-kilómetros y rueda de repuesto.)



satisface a más de un millón de usuarios



